

自治会(公民館)のこと、実はよく知らないかも？

自治会(公民館)は、日々の暮らしを静かに支える地域の基盤です。防犯や清掃、災害時の連携など、一つひとつは目立たなくても、安心して暮らせる環境づくりに欠かせません。顔見知りが増えることで、こどもにも大人にもほどよい見守りが生まれ、困ったときに声を掛け合える関係が育ちます。今回は、こどもたちがワクワクするような公民館の取組をご紹介！「公民館ではどんなんことしているのかな？」「公民館のこと実はよく知らないかも？」そんなギモンにお答えします。



自治会(公民館)は子育ての力強いサポーター！

市内の公民館では、こどもたちが楽しく過ごしたり、家庭ではなかなか体験することができない季節のイベントが開催されています。週末のおでかけに迷ったら、「公民館で何かやってないかなー」と行ってみてもいいかも！また、夏休みにはみんなで集まって宿題をやったり…働くお父さんお母さんの助けになっている公民館もあるようですよ。

みどり町3.4丁目自治会

毎年のお正月、公民館では餅つき大会を開催しています。家庭ではあまり見られない「杵と臼」を使い、力強くお餅をつく様子は迫力満点です。つきたてのお餅はやわらかく、温かさと風味が格別で、参加者たちはそのおいしさに舌鼓を打ちます。こどもたちからは「初めて持った杵は重くて難しかった。でもこんなお餅は食べたことない！」の声。クリスマスなどの季節のイベントも張り切ってやってますので、一度遊びにきてね。

毎年のお正月は
みんなで「餅つき大会」

